
Audi Q7
Beitrag von „Bobu“ vom 10. Februar 2006 um 21:24

Zitat von McTruck

@ agroetsch

Als bei Audi im Frühjahr 2003 die Entscheidung für einen Geländewagen fiel, waren
Touareg und Cayenne bereits im Handel. Um Zeit zu sparen, wurden zwei externe
Entwicklungsdienstleister beauftragt: einer für die Karosserie und einer für das
Interieur.

(lt. "Der Spiegel" Nr.5/30.1.06 Info von Audi-Chefentwickler Ulrich Hackenberg)
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Alles anzeigen 

Da muss man aber zwischen Design und Konstruktion unterscheiden.
Die erwähnten Entwicklungsdienstleiser haben beim Q7 im Bereich der Konstruktion
Unterstützung geleistet, nicht aber beim Design.

Boris
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